



Joachim Rudolf, Johannes Freiherr von und zu Bodman, Betriebsleiter Karl Schatz und Oliver Rudolf (von links) bei der feierlichen Betriebsübergabe auf der Gräflichen Bootsanlage. BILD: FRIEDRICH W. STRUB

Alles neu im gräflichen Hafen

- Graf Bodman Boot kooperiert mit Bootsservice-GbR
- Freiherr übergibt Betrieb an Partnerunternehmen
- Alle Mitarbeiter sollen übernommen werden

VON FRIEDRICH W. STRUB

Bodman – Beim Betrieb Graf Bodman Boot ist eine Änderung vollzogen worden. Er wurde an die Rudolf Bootsservice GbR (Joachim und Oliver Rudolf) übergeben. Diese hat die Winterlagerhallen, die Krananlage und das Umschlagsgelände für die Dauer von 15 Jahren gepachtet. Der Betrieb Graf Bodman Boot bleibt aber keineswegs außen vor. Bei der Übergabefeier auf der gräflichen Bootsanlage an der Kaiserpfalzstraße betonte der Freiherr nun, dass die Liegeplätze bei Graf Bodman Boot verbleiben und es eine enge Kooperation zwischen ihm und Joachim und Oliver Rudolf geben werde. Und: „Die Mitarbeiter werden alle von der Rudolf Bootsservice GbR übernommen und Karl Schatz bleibt weiter technischer

Das Partner-Duo

Joachim und Oliver Rudolf sind Inhaber der Rudolf Lichtwerbung GmbH in Stuttgart und in diesem Geschäftsbereich erfolgreiche Unternehmer. Der Bodensee ist vor mehreren Jahren zu ihrer zweiten Heimat geworden. Erste Erfahrungen in der Bootsbranche haben sie mit der Übernahme des Bootspflegebetriebes Adolf Graf in Bodman gesammelt und damit ihr Hobby zum Beruf gemacht. (fws)

Leiter“, sagte Johannes Freiherr. „Die künftigen Ansprechpartner werden Joachim und Oliver Rudolf sein.“ Graf Bodman Boot werde den Steg neu bauen, die Zufahrt zum Kran nachbaggern und weitere Infrastrukturmaßnahmen durchführen.

In seiner Ansprache vor den Mitarbeitern des Betriebes, Liegeplatzinhabern und Geschäftskunden machte der Freiherr deutlich, dass Graf Bodman Boot in den letzten Jahren stark gewachsen sei. Inzwischen würden 700 Schiffe ein- und ausgekrant und 260 Boote in den

Hallen lagern. Das Dienstleistungsangebot sei ebenfalls deutlich ausgebaut worden, insbesondere im Motorenservice. „Wir haben das unseren Mitarbeitern und vor allem dem Betriebsleiter Karl Schatz zu verdanken.“ Man sei nun aber in einer Größenordnung angelangt, die professionelles Management des Betriebes erforderlich mache. Dazu gehöre aus seiner Sicht ein selbstständiger Unternehmer vor Ort. Die abgeschlossenen Trockenlagerverträge würden an die Bootsservice Rudolf GbR übergehen. In absehbarer Zeit sollen diese aber neu geschlossen werden, sagte der Freiherr.

„Wir sind überzeugt, dass wir in dieser neuen Konstellation einen guten Service anbieten können und uns damit für alle Beteiligten eine professionelle Neustrukturierung gelungen ist“, so Johannes Freiherr von und zu Bodman. Joachim Rudolf gab auch namens seines jüngeren Bruders Oliver seiner Freude über das Zustandekommen der Kooperation Ausdruck und versprach ein guter Pächter und „Freund“ der Kunden zu sein. Er dankte dem Gräflichen Haus für das entgegengebrachte Vertrauen, „das wir rechtfertigen werden“.